

Einbruch zu Neujahr in Geschäftshaus

So kann man auch "die Zeit stehlen": Unbekannte klauten Uhren in Bad Pyrmont

Bad Pyrmont (wbn). Diese Täter sind nicht mit der Zeit gegangen sondern haben die Zeit "mitgehen lassen".

Sie klauten nämlich Uhren aus einem Geschäftshaus in Bad Pyrmont. Und dem vorhandenen Schmuck konnten sie auch nicht widerstehen.

Fortsetzung von Seite 1

Der Einbruchdiebstahl erfolgte in der Zeit zwischen Neujahr und dem zweiten Januar. Nachfolgend der Polizeibericht aus Bad Pyrmont: "In der Zeit vom Silvestertag 2013 bis zum 02.01.2014 brachen unbekannte Täter in ein Wohn- und Geschäftshaus in der Förstergasse in Bad Pyrmont ein. Sie durchsuchten alle Räumlichkeiten und entwendeten Uhren und Schmuck im Wert von mehreren tausend Euro, sowie eine geringe Menge Bargeld."